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TEMA:  PASSIVE  VOICE  (VOZ  PASIVA) 

LA  VOZ  PASIVA  SE  USA  CUANDO  QUEREMOS  FOCALIZAR  LA  ATENCIÓN  EN  LA  ACCIÓN  

QUE  SE  LLEVA (O SE  LLEVÓ O  LLEVARÁ )   A CABO ,  PERO  NO  ES  IMPORTANTE, O  NO  SE  

SABE  QUIÉN  REALIZA  DICHA  ACCIÓN.  

EN  LA  VOZ  PASIVA  HAY  CAMBIOS  EN  EL  ÓRDEN  DEL  SUJETO Y EL OBJETO DE  LA  

ORACIÓN.  Y TAMBIÉN  EN  LA  ESTRUCTURA  DEL  VERBO.  

EJEMPLO:  

 VOZ  ACTIVA:  SOMEONE  STOLE  MY  BIKE (ALGUIEN  ROBÓ MI  BICI) 

                                                                          

                             SUJETO       VERBO      OBJETO 

 

  VOZ  PASIVA:    MY  BIKE   WAS  STOLEN  ( BY  SOMEONE)   (MI  BICI  FUE  ROBADA ) 

                              

                             SUJETO       FRASE  VERBAL        AGENTE 

COMO VES,  LO QUE  ERA  EL  OBJETO   DE LA ORACIÓN  EN  VOZ  ACTIVA,  PASA  A  SER  A  

SUJETO  EN  LA  VOZ  PASIVA. EN  EL  EJEMPLO:  MY  BIKE. 



EL  VERBO  MODIFICA  SU  ESTRUCTURA.  Y LO  QUE  ERA  SUJETO,  PASA  A  SER  AGENTE. Y  

NO  SIEMPRE  ES  NECESARIO  NOMBRARLO. YA  QUE  LO  QUE  IMPORTA  ES  LA  ACCIÓN,  Y  

NO  QUIÉN  LA REALIZA. 

LA  ESTRUCTURA  DE LA  FRASE  VERBAL  EN  VOZ  PASIVA  ES: 

VERB  TO BE”   +    PAST  PARTICIPLE  VERB 

 

El  verbo “to  be” funciona  como  auxiliar  y  el  verbo  principal está  en  pasado participio.  En  

la  lista  de  verbos,  el  pasado  participio  se  encuentra en  la  tercer  columna.  

Si el  verbo auxiliar (to be)  está  en  presente ( is- am- are),  la  voz  pasiva  está  en  presente. 

Por ejemplo:   The palace  is  visited  by  thousands  of  tourists  every  year. 

                          (El palacio  es  visitado por  miles  de  turistas  cada  año) 

                          The  children are  taken  to  the  club  three  days  a week 

                          (Los  chicos  son  llevados al  club  tres  veces  por semana) o (A los  chicos  se  

los  lleva al  club  tres  veces  por  semana).    

Si  el  verbo  auxiliar  está  en  pasado (was-  were), la  voz  pasiva  está  en  pasado. 

Ejemplo:  The  palace  was  visited  by  thousands  of  tourists  last  year. 

                    (El  palacio fue  visitado por  miles  de  turistas el año  pasado) 

                    The  children were taken  to  the  club  last  week 

                    (Los  chicos  fueron  llevados  al  club la semana pasada) o ( A  los  chicos  se  los 

llevó al  club  la  semana  pasada) 

ACTIVIDAD: COMPLETA  LAS  ORACIONES EN  VOZ  PASIVA. LAS IMÁGENES  TE  AYUDARÁN  A 

ENTENDER  LAS  ORACIONES.  



EJEMPLO:  

3- COFFEE  IS  GROWN  IN  BRAZIL ( EL  CAFÉ  ES  CULTIVADO  EN  BRASIL) 

11- SOUP  IS  USUALLY  COOKED  IN  COLD WEATHER ( LA  SOPA  SE  COCINA  USUALMENTE  

CUANDO  HACE  FRIO) 

RECORDÁ  QUE LOS   VERBO  EN  PASADO  PARTICIPIO  ESTÁN  EN  LA  TERCER  COLUMNA EN  

LA  LISTA  QUE  YA  MANEJAMOS.  LOS  VERBOS  REGULARES  NO  APARECEN  EN  LA  LISTA, Y 

AL  IGUAL  QUE  EN  PASADO  SIMPLE  SE  LES  AGREGA  -ED 

 

 



             

               

    

ACLARACIÓN:  DEBES  USAR  LOS  VERBOS  QUE  APARECEN   A  LA  IZQUIERSA  DE LAS  

ORACIONES.  ESTÁN  MEZCLADOS  ASÍ  QUE  TENDRÁS  QUE  ELEGIR  EL  ADECUADO  PARA  

CADA  ORACIÓN. 


